

## Zweiter Platz beim Brandschutzwettbewerb

Am 12.06.13 besuchte uns Frau Stec (Kordinatorin des Schulprojektes „Wir in M-V - Fit und Sicher in die Zukunft“). Mit im Gepäck hatte sie eine Auszeichnung sowie einen Scheck über 750 Euro. Bei der Aktion "Brandschutzerziehung in der Schule" überzeugten die Schüler der Freien Grundschule Bröbberow mit ihrem Wettbewerbsbeitrag die Jury unter 23 Einsendungen aus ganz M-V. Die Kinder hatten mit den Kameraden der Feuerwehr Groß Grenz einen



"Feueralarm" an der Schule und den Ernstfall geprobt. Darüber hinaus führten die Schüler mit Jörg Ellner ein Interview und informierten sich über die Aufgaben der örtlichen Feuerwehr.



Schülerinnen beim Interview



Die Feuerwehr beim „Einsatz“ an der Schule



Wir bedanken uns herzlich für diese Auszeichnung bei den Vertretern der Landesfeuerwehr und Frau Stec. Ein ganz besonderes Dankeschön gilt aber den Männern der Freiwilligen Feuerwehr Groß Grenz, die uns bei unseren Projekten unterstützen und stets einsatzbereit sind!